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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Rechtliche Aufarbeitung von Missbrauch durch Geistliche in Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wurde im Rahmen der öffentlich angekündigten Erstattung von Anzeigen durch 
sechs renommierte Juraprofessoren Ende Oktober wegen des Verdachts des 
sexuellen Missbrauchs von Kindern und des schweren sexuellen Missbrauchs 
von Kindern in allen 27 Diözesen auch bei der Staatsanwaltschaft Bremen eine 
Anzeige anhängig gemacht? 
 

2. Sofern keine Anzeige eingegangen ist, wie wird eine Bearbeitung bei Anzeigen 
die Vorgänge in den Bistümern Hildesheim und Osnabrück betreffen, deren 
Tatort aber im Land Bremen ist, sichergestellt? 

 
 

Klaus Möhle, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 

Vorlä  ufige, unredigierte Fassung –   Parlamentsdokumentation der Bremischen Bü  rgerschaft


